

令和7年度 主催事業「オープンデー」思い出写真館

令和7年9月14日（日）



9月14日（日）主催事業「オープンデー」が開催され、県内各地から144人の皆様に参加していただきました。

オープニングを飾ったのは宮戸島太鼓の演奏で、力強い太鼓の音がフィールド内に響き渡りました。テントサイトでは「とっておきの音楽祭in東松島」、つどいの広場では「珈琲館のなかまたち」の皆さんが楽しい演奏を聴かせてくれました。野外炊飯棟ではマシュマロを炭火で焼いて作るスモア販売や、泉館山高校出展ブースも好評で多くの方々が見たり米を使った手作りの料理を買い求めたりしていました。さらに昼食時には地元野蒜地区のほっとファームのキッチンカーの前に長蛇の列ができていました。チーズハットグやふりふりポテト、フルーツ削りがよく売っていました。本館浴室「宮戸の湯（浴室の無料開放）」では、シーカヤック体験を終えた方や地域の方々に御利用いただきました。研修室では、県内各自然の家（蔵王・志津川・花山・泉岳・松島）の体験ブースも賑わいを見せ、各自然の家それぞれのクラフトを参加者の方々が熱心に参加していました。宮城県レクリエーション協会の皆さんによる体育館でのニュースポーツ体験は、小さなお子さんからお年寄りまで楽しく体を動かす姿が見られました。

参加者の皆様、協力していただきました関係団体の皆様、本当にありがとうございました。またのお越しをスタッフ一同笑顔でお待ちしております。